

„Zwischenspiele für die Seele“ am 22. April

Rockpoet trifft Starchoreograf

Karlsruhe (pm). Am Sonntag, 22. April, um 19 Uhr gibt es eine Fortsetzung der erfolgreichen ökumenischen Reihe „Zwischenspiele für die Seele“ in der Kleinen Kirche beim Marktplatz Karlsruhe. Wie immer mit dabei ist Rockpoet Wolfgang Abendschön und seine „Akzente“-Band. Als Gast hat Abendschön dieses Mal den Tänzer und Ballettdirektor des Salzburger Landestheaters Reginaldo Oliveira eingeladen. Der Eintritt zu dem Konzert ist frei.

Der brasilianische Jungstar unter den Choreografen begeisterte das Publikum viele Jahre als Mitglied des Badischen Staatsballetts und als Tänzer. Seit dieser Spielzeit ist er Chef-Choreograf in Salzburg. Das Zwischenspiel ist mit „Balacobaco“ überschrieben. Dieses Wort wird in Brasilien umgangssprachlich für etwas Großartiges verwendet, als Superlativ für das Wunderbare, für überbordende Schönheit, Freude, Glück. Die Besucher erwartet ein außergewöhnlicher

Abend mit anderen Klängen und Schwingungen.

Weitere Informationen gibt es unter Telefon (07 21) 88 54 66 oder auf der Seite www.abendschoen-akzente.de im Internet.



Reginaldo Oliveira gilt als Jungstar unter den brasilianischen Choreografen. Foto: pr